

El Ayuntamiento realiza mejoras en las instalaciones de la piscina municipal Las Cumbres

Fecha de publicación: 10/02/2016 0:00

Descripción:

Entre otras actuaciones, se ha cambiado el azulejo en mal estado de las paredes de la piscina y el gresite de la zona de duchas del vestuario femenino y masculino.



La piscina municipal Las Cumbres de Móstoles ha acometido durante el presente mes de febrero, según han informado esta mañana fuentes municipales, una serie de actuaciones de mejora de sus instalaciones.

Estas actuaciones han consistido, entre otras, en el cambio de azulejos en mal estado de las paredes de la piscina y en el cambio de gresite de la zona de duchas del vestuario femenino y masculino.

Además en el vestuario femenino se reparó el radiador, la ventana y se retiró el lavabo sin uso. Finalmente, en ambos vestuarios se instalaron un total de 24 válvulas anti retorno para solucionar los problemas que había de agua fría en las duchas, se colocaron 4 llaves de corte general, se instalaron 2 válvulas anti retorno en tuberías generales de agua caliente y se cambiaron las rejillas de lado en uno de los bancos de la piscina.

En la piscina municipal Las Cumbres del municipio se practican diversas actividades, ofertadas por la Concejalía de Cultura, Festejos y Deportes, que tienen un alto índice de ocupación. Destacan la natación de bebés, el jardín de infancia, la natación de adultos, el nado libre y la natación infantil. Por modalidades, las actividades más demandadas es para la natación jardín de infancia, la natación infantil, la natación para bebés, la natación para adultos y el nado libre.